
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 2 – ANNO 2016 
 
Il giorno 01/02/2016, alle ore 20:45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 

   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 

P BAZZOCCHI PIERLUIGI P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO P PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

P MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente, Gazza Amleto, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
 
 
 
 

 



Ordine del giorno:  
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Festa della Donna; 
3. Festa del quartiere; 
4. Raccolta alimentare; 
5. Resoconto Commissione Cultura e Servizi Sociali; 
6. Eventuali iniziative future; 
7. Comunicazioni del presidente; 
8. Varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il consiglio di quartiere approva all’unanimità il verbale relativo alla seduta precedente.  
 
 
SECONDO PUNTO 
La Festa della Donna si terrà domenica 6 marzo e, in seguito all’alternanza tra i cori che 
collaborano con il nostro Quartiere, sarà coordinata dal Coro Bonci. I contributi stanziati 
dal Consiglio sono pari a 270 euro (come l’anno passato) più i mazzi di fiori per le cantanti 
(circa 50 euro). Verrà predisposto un volantino che stamperemo e diffonderemo, in circa 
2000 copie, la settimana precedente, e delle locandine da esporre. 
Si resta in attesa della presentazione del progetto formale presentato su apposito modulo 
intestato al Comitato Q12. 
 
 
TERZO PUNTO 
La Festa di Quartiere si svolgerà nel primo o nel secondo fine settimana di giugno, in base 
anche alla collaborazione con la scuola elementare Don Baronio. Come negli anni passati 
ci sarà il coinvolgimento delle Associazioni che collaborano con il Quartiere, come già 
stabilito anche nella Commissione Cultura svolta la scorsa settimana. Si cercherà di 
effettuare due spettacoli serali, venerdì e sabato, ed una escursione alla domenica. 
Vengono confermati anche gli spettacoli di intrattenimento e le iniziative per il sabato 
pomeriggio e la distribuzione di alimenti al sabato sera. Nel prossimo Consiglio si 
raccoglieranno le proposte sia per le serate che per le altre iniziative con l’obiettivo di 
coinvolgere quanto più possibile le associazioni e i gruppi del Quartiere e ridurre quanto 
più possibile le spese. 
 
 
 
QUARTO PUNTO 
La Raccolta Alimentare si terrà sabato 19 marzo, indicativamente dalle 8,30 alle 18,00 in 
collaborazione con l’Associazione S. Vincenzo che si occuperà poi dello stoccaggio e la 
distribuzione degli alimenti raccolti. Qualche Consigliere sarà sempre presente alle 
operazioni di raccolta. 
 
 
QUINTO PUNTO 
Come detto la Commissione Cultura, coordinata dalla Consigliera Monica Briganti, si è 
riunita mercoledì 27 gennaio. Molte le associazioni presenti e le proposte di collaborazione 
presentate che dovranno tradursi in progetti da presentare con le modalità previste dal 



regolamento, nel caso si vogliano ricevere contributi economici. A tutti gli intervenuti si è 
specificato di: contribuire al mantenimento della pulizia e dell’ordine negli spazi utilizzati; 
rispettare i luoghi che sono di tutti e i beni presenti nella sede senza provocare danni; 
informare il Consiglio di chi è in possesso delle chiavi della sede e di chi è il responsabile 
di riferimento per ogni associazione. Si è inoltre ribadita l’importanza di partecipare alle 
iniziative anche promosse da altri gruppi o associazioni e dal Quartiere stesso e di 
evidenziare nei propri comunicati o volantini la collaborazione con il Quartiere Cesuola. 
Molte le proposte di collaborazione esposte e la disponibilità a contribuire ai prossimi 
appuntamenti, prima di tutto per la riuscita della Festa di Quartiere di Giugno. Nelle scorse 
settimane c’è stato anche il primo incontro con alcune Assistenti sociali (presenti il 
Presidente Gazza e i Consiglieri Orlandi e Soldati) che, in particolare, si occupano 
dell’area adulti e dei disabili. E’ stata ribadita la volontà di collaborare per una migliore 
politica sociale, oltre a ribadire gli impegni già in campo, come il Punto prelievi e il Centro 
Infermieristico (martedì e venerdì mattina) e la raccolta alimentare. Le assistenti hanno 
sottolineato come attualmente il problema maggiore sia legato alla mancanza di lavoro e 
come questo si evidenzi in particolare nelle difficoltà sia alimentari che domiciliari (affitto e 
bollette), che si ripercuotono, a volte, anche sui minori presenti in queste famiglie. A 
questo proposito si è ribadita la disponibilità del nostro Consiglio di dare un contributo al 
miglioramento della situazione dei minori in difficoltà che, come emerso anche nel recente 
convegno organizzato dal Comune, sono ormai un numero rilevante. 
 
 
SESTO PUNTO 
La Consigliera Briganti ha illustrato anche le diverse richieste di collaborazione pervenute 
nei giorni scorsi per la realizzazione di serate di approfondimento di tematiche ambientali 
(Pierluigi Ricci e Pierluigi Bazzocchi) e culturali (Vincenzo Morrone, Franco Spazzoli e 
Elide Giordani). Tutte queste proposte, essendo a costo zero e necessitando della sola 
disponibilità della sala di Quartiere, sono state accettate e verranno calendarizzate nei 
prossimi giorni. Viene approvato anche il progetto presentato dal Teatro delle Lune per 
una serie di iniziative intitolate “I sabati del villaggio” che prevedono tre incontri con autori 
ed attori, per un costo complessivo di 200 euro. Durante la discussione su questo progetto 
la Consigliera Briganti, facendo parte del gruppo proponente “Teatro delle Lune”, si è 
assentata dal Consiglio. Visto l’arrivo di numerose richieste di contributi ed essendoci già 
diverse spese programmate e approvate è stata richiesta la predisposizione di un bilancio 
di spesa preventivo per cercare di suddividere al meglio i fondi disponibili. Questo compito  
è affidato al Consigliere Soldati. 
 
 
SETTIMO PUNTO 
Comunicazioni del Presidente: 
a. viene approvata la richiesta di rinnovo per il permesso di entrata in Centro Storico per 

l’auto del Bibliotecario di Quartiere; 
b. la recinzione lungo il Cesuola in via Padre Genocchi è stata sostituita; 
c. il cimitero di Acquarola è stato inserito nel Piano Regolatore; si chiede ora di procedere 

con l’esproprio per poter costruire il parcheggio; 
d. ci si è già attivati per la richiesta di pulizia dei fossi presenti sopra la via Belvedere 

(Ponte Abbadesse); 
e. il Presidente Gazza si è incontrato con un responsabile dello Studio Tecnico di Bacino 

per l’allargamento del rio Falconara nel tratto precedente alla sua immissione nel 
Cesuola; 



f. è stata fatta una segnalazione per la possibile presenza di spacciatori nelle piazzette 
vicine alla scuola elementare di Ponte Abbadesse. Viene segnalato che anche nel 
parcheggio in fondo a via Barbanti sembra succedano episodi analoghi; 

g. l‘asfaltatura di via Acquarola, in seguito alla riparazione di alcune tubature da parte di 
Hera, non è stata ancora effettuata a causa della necessità di sistemare, prima, alcune 
frane presenti. Occorre monitorare e fare una lettera anche per l’asfaltatura di via Giorgi 
e della sistemazione delle tubature nella frazione di Rio Eremo; 

h. sono stati effettuati i lavori di manutenzione del torrente Cesuola nel tratto tra via San 
Francesco e l’inizio della tombinatura del Cesuola stesso. 

 
 
OTTAVO PUNTO 
Nulla da segnalare. 
 
 
Il consiglio si è chiuso alle ore 23.00. 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
Il Presidente di quartiere Gazza Amleto  _______________________________ 

 

 

 


